



RECONOCIMIENTO PÓSTUMO QUE LA ALCALDÍA ENTREGÓ A FAMILIARES DE LA MAESTRA DE VOLEIBOL, NURYS GÁLVEZ, QUIEN FUE LA PIONERA DE ÉSTA RAMA **DEL DEPORTE EN VILLA ALTAGRACIA**

En el mes de agosto, por medio de la Así mismo, comentamos el taller de De igual manera, emisora comunitaria 107.9 fm Radio CTC, iniciamos informando a los radioescuchas, del reconocimiento póstumo que la alcaldía entregó a familiares de la maestra de voleibol, Nurys Gálvez, quien fue la pionera de ésta rama del deporte en Villa Altagracia, destacandose por sus grandes aportes, en la formación de generaciones en ésta disciplina.

En otra información, hablamos del taller que junto a la Liga Municipal Dominicana. ayuntamiento el impartió a jornaleros, barredores y ayudantes en la recolección de construyó y entregó a la señora desechos sólidos, capacitación que fue impartida por el facilitador Manuel Peña, con la finalidad de proveer las herramientas necesarias, tanto prácticas como teóricas, para fortalecer su buen desempeño, y sobre todo, para velar por la salud de cada colaborador, que a diario trabaja en la limpieza del municipio.

En otro orden, compartimos con nuestros amados oyentes, actividad de entrega de útiles escolares, que llevó el alcalde a niños y niñas de la comunidad, a propósito del regreso a clases, y que como siempre, el incumbente está comprometido con el desarrollo educativo de ésta población.

11,

socialización con el tema: Actualización del Plan Municipal de Desarrollo 2024-2028 (PMD), que se realizó en el salón de regidores, con la participación de las diferentes instituciones del pueblo, para actualizarlo incorporar е las demandas que aún no estaban registradas.

Por otro lado, aplaudimos junto a la audiencia, la nueva casa ubicada en el sector Tierra Santa, donde el cabildo junto a la Lechonera Parador El Sabor y Farmacia Tayuba, Milagros Altagracia Brito, quien con el acompañamiento de familiares, vecinos y amigos, agradeció a Dios el hermoso gesto del alcalde José Miguel Méndez Restituyo, brindarle un techo digno, que le ofrece mejor calidad de vida a ella y a su familia.

En éste 8vo mes del año, también mencionamos, el acto por el 162 aniversario de la Gesta Restauradora que devolvió su independencia a los dominicanos.



señalamos la participación del edil en Experiencia Puerto Rico 2025, una actividad donde participaron además, ediles de diferentes países, donde expusieron e intercambiaron conocimientos de buenas prácticas de gestión municipal, expresó que como Méndez Restituyo, aplicará en ésta demarcación para fortalecer transparencia y el bienestar de los municipes.

Dialogamos del encuentro de la mesa de seguridad, ciudadanía y género, así como también de la reunión que sostuvo el alcalde con 14 presidentes de juntas de vecinos, donde se abordaron temas de interés comunitario, con el fin de garantizar que las necesidades de los distintos barrios como siempre, se continúen tomando en cuenta en los proyectos de la gestión municipal.

Conversamos de las jornadas de limpieza que diariamente ejecuta el gobierno local, en fin, manifestamos como es costumbre, todo lo que concierne a las rutas de recolección de residuos sólidos y de la forma que debemos clasificarlos antes de que pasen los camiones por los distintos sectores.







